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Hiermit lade ich jeden MN-Spieler/in in das Gadoa Forum ein um sich an einer sachlichen
Diskussion über das sogenannte "eine Karte" Projekt zu beteiligen.

Hier noch ein Link:

http://micronation.pytalhost.de/wbblite/index.php?sid=

1
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/682-diskussion-%C3%BCber-die-eine-
karte/&postID=15434#post15434
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